

Kreativität und Freies Denken

Dieses Seminar ist in Zusammenarbeit mit einem Personal-Entwicklungs-Institut entstanden und hat die Schulung folgender Fähigkeit zum Ziel:

schnell kreative Lösungen finden, die gerne überraschend, in jedem Fall aber für alle Beteiligten erfolgreich und annehmbar sind, eine Fähigkeit, wie sie in vielen Unternehmen oft gebraucht wird: unter Zeitdruck Neues und Bleibendes schaffen.

Ganz nach dem Motto „Das Kunstwerk ist das allergrößte Rätsel, aber der Mensch ist die Lösung“ gehen wir davon aus, dass in ihm alle Lösungen, auch schnelle, verborgen sind und sich Fähigkeiten heranbilden lassen, immer mehr zur rechten Zeit am rechten Ort das Richtige zu tun.

Dazu gibt es verschiedene theoretische Inputs etwa über die Phasen eines kreativen Prozesses, Hintergrunds-Information zu Kreativität und Denken, laterales Denken, progressive Abstraktion. Und jede Menge Praxis, wobei der Spaß nicht zu kurz kommt. Zur erfolgreichen Teilnahme an diesem Seminar ist die Bearbeitung eines persönlichen Anliegens nützlich.

www.waltersiegfriedhahn.de